



William FIACRE
Secrétaire Général
de l'UNSA Développement Durable

à

Monsieur François DE RUGY
Ministre d'État
Ministre de la Transition Écologique et Solidaire
246 Boulevard Saint Germain
75007 PARIS

Nantes, le 21 Novembre 2018

Monsieur le Ministre d'État,

C'est avec regret que l'UNSA Développement Durable ne pourra pas répondre favorablement à votre demande d'entretien pour ce jeudi 22 novembre 2018.

Comme vous le savez Monsieur le Ministre, nous sommes à deux semaines des élections dans la fonction publique.

C'est un moment important de démocratie sociale où :

- Nous rencontrons, comme pendant toute l'année, les agents de notre ministère pour écouter leurs revendications, leurs préoccupations ;
- Nous présentons devant les personnels notre projet pour les 4 ans à venir ;
- Nous recherchons, par le vote, la représentativité de notre fédération et de nos organisations syndicales comme le prévoit la loi ;

Je suis persuadé que l'élu de la République que vous êtes comprendra notre situation.

Bien sûr, dès le résultat des votes connu, nous serons prêts à vous rencontrer, fort de notre légitimité issue des élections.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Ministre d'État, l'expression de ma très haute considération.

Le Secrétaire Général
de l'UNSA Développement Durable

William FIACRE